

Top-Pflege für Top-Qualitäten

Exklusive Textilien werden bei Künast perfekt und schonend gereinigt

Wenn die Leute von der Textilreinigung Künast behaupten, sie seien „Spezialist für exklusive Textilien“, dann können sie das schon allein mit ihrer Kundenkartei beweisen, nachdem viele anspruchsvolle Stammkunden mit ebenso anspruchsvoller Kleidung seit Jahrzehnten aus der ganzen Region vertrauensvoll zu Künasts kommen. Auch wenn der Familienbetrieb ein „Vollsortimenter“ mit dem gesamten Programm der Textilreinigung, mit Wäscherei, einem preiswerten Hemden-Service und Heißmangel einschließlich Teppich-, Pelz- und Lederpflege ist, so ist er doch die erste Adresse für Abendgarderobe, Gesellschaftskleidung und Brautmoden (der nächste

Opernball steht vor der Tür!). Noch leistungsfähiger wurde der Betrieb vor einem knappen Jahr, als er in größere und repräsentative Räume am Laufertorgraben umzog, an den breiten Altstadttring direkt beim Prinzregentenufer. Nur wenige Schritte sind es hier zur Straßen- und U-Bahn-Haltestelle Wöhrder Wiese, und für die Autofahrer gibt es eine Lieferzone mit Halteplätzen direkt vor dem Haus sowie Parkplätze in der Nähe. Das breite Leistungsspektrum samt aller Angebote und Spezialarbeiten wird an dem neuen Standort natürlich in bewährter Weise garantiert („Die Krone der Kleiderpflege“). Und dass sich der Betrieb in all den Jahren so



Stephanie Künast begrüßt ihre Kunden an der repräsentativen Adresse am Laufertorgraben.



Anspruchsvolle Kleidung und hochwertige Pelze sind bei Künasts in besten Pflege-Händen. Fotos: Ochner

viel Vertrauen erwerben konnte, kommt nicht von ungefähr: 1959 von Johann und Maria Künast gegründet und in der Hans-Sachs-Gasse aufgebaut, wurde die Firma 1974 an Hans-Jürgen und Erika Künast übergeben.

Seit 2004 führen Christian und Stephanie Künast bereits in der dritten Generation die Geschäfte. Neben dem Nürnberger Stammhaus konnten die Künasts 1992 eine Wäscherei und Reinigung in Altdorf übernehmen, dort 2002 einen Neubau beziehen und diesen Betrieb mit modernster und umweltfreundlicher Technologie zu ihrem Technikzentrum machen. Ein rund 20-köpfiges Team an den beiden Standorten kümmert sich fachkundig um alle Aufgaben rund um die perfekte Wäschepflege und sämtliche Textilreinigungsarbeiten. Die gesamte Leistungspalette, zu der selbstverständlich auch Lieferservice für Büros, Praxen und Gastronomie gehört, kann übersichtlich unter www.textilreinigung-kuenast.de nachgelesen werden.

or